

家庭数で配布します。

学校だより

八幡台小学校

NO.481

令和2年5月29日

学校再開に向けて
和歌山市立八幡台小学校 志場 俊之

初夏の風が心地よく感じる季節となりました。新学期がスタートしてから、1週間に1度の分散登校で授業内容も遅々として進まず、やきもきしていたところですが、緊急事態宣言も解除され、6月1日から学校再開、6月15日からは通常授業が行えるところまでこぎ着けました。

この間、昨年度3月から数えると3ヶ月もの間、自宅待機を余儀なくされ、保護者の皆様におかれましても、多くのご苦労があったことと推察いたします。

学校が再開されると言っても、まだまだ多くの課題があります。

分散登校から一斉登校への移行は密を生むのではないのか、トイレの使用で多くの子がドアノブやレバーを触るのは大丈夫か、階段の手すりは触ってもよいのか、休憩時間は大声を出しても大丈夫か、身体接触はどこまで認められているのか、清掃では密状態にならないのか、給食の配膳はどのように行うのか、食べるときはマスクを外すが会話をしても大丈夫か、校舎の消毒はどの程度行うのか等、数え上げればきりがないほどの問題点をはらんでおり、対処法もメディアなどで多く議論されているところです。

目に見えないものを相手にするのですから、これらの問題点のすべてを解決することはできないかもしれません。しかし、できる限りの対策を講じながら感染リスクを減らす取組を行い、学校を再開していきたいと考えています。

6月からは、午前、午後に分けた3単位時間学習の分散登校から午前中4単位時間学習の一斉登校、通常授業再開と段階的に通常授業に向け進めていきます。

その際、授業日数の確保のためには、夏季休業期間が大幅に削られる予定です。そのような対策を講じたとしても、標準授業時数を確保するのは困難な状況です。かといって授業ばかりでも大変ですから、いくつかの楽しい行事も実施する予定ではいますが、授業時数の確保との相談になります。また、そういった行事等も、現時点での状況のままであれば、子どもたちの安全を考え、3密になりそうなものは大幅に削らざるを得ないでしょう。

巷では経済活動も再開され、活気が戻りつつありますが、緩みすぎればまた大変なことが起こるかもしれません。今後も警戒を怠ることなく、学習活動を進めていきたいと考えています。

最後に、子どもたちの健康維持のために前にも述べましたが、一言付け加えておきます。

子どもたちが心身ともに健やかに成長していくために、適切な運動やバランスのとれた食事、十分な休養・睡眠が大切です。それには、家庭が大きな役割を担っています。「早寝、早起き、朝ごはん」の生活習慣が乱れている子が多いかもしれません。生活習慣の乱れは、学習意欲や体力、気力の低下にもつながります。

学校再開、通常授業の再開を万全の状態で迎えられるよう、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いします。

6月のスケジュール

1日 (月)	登校指導 セーフティネットの日	体測5・6年
2日 (火)	下校指導	体測5・6年
3日 (水)	体測3・4年	
4日 (木)	体測3・4年	
5日 (金)	諸費集金袋配布 (学年に応じて)	育友会費引落① 体測2年
8日 (月)	諸費集金日 移動図書館 体測2年	
9日 (火)	諸費集金日 体測1年	
10日 (水)	育友会費引落② 体測1年	
11日 (木)	SC来校	
15日 (月)	登校指導 生活リズムチェック	
16日 (火)	下校指導	
18日 (木)	SC来校	
22日 (月)	移動図書館	
23日 (火)	学校探検 (1・2年)	
25日 (木)	内科健診6年 SC来校	
26日 (金)	校内引き渡し訓練	
30日 (火)	内科健診5年	



- ◇ 新型コロナウイルス感染症の対応のため、家庭訪問、授業参観は、見送させていただきます。ただし、学級担任が各家庭の場所を確認し、緊急時などの対応ができるようにしておきます。
- ◇ 6月分の給食費の引き落としはしません。7月にこれまでの分を調整して、引き落としさせていただきます。
- ◇ 6月の育友会費の引き落としは、3か月分させていただきます。
- ◇ 本年度、従来の夏祭りは、コロナウイルス感染症の対応のため、中止にさせていただきます。



一年生が、朝顔に お水を
あげています。「芽が出てる~。」



二年生がミニトマトの苗を植えました。
「早くおおきくなあれ。」